

## 日ノ丸バス林業アカデミー号出発

日ノ丸バス「林業アカデミー号」が誕生し、年明けから米子市内を中心で運行されています。運が良ければ日野病院でも見ることができますので、ぜひ探してみてください。最近では映画館で木材会社のCMが流れるなど、一般の方向けに林業・木材業をPRする機会が増えています。しかし、他産業に比べるとその知名度は依然として低いのが現状です。

昨年は、大阪・関西万博で世界最大級の木造建築である「大屋根リング」が注目を集め、多くの国民が直接・間接的に目にしました。木の可能性を大いにアピールできましたが、この機を逃さず、木の良さを更に広めていくことが重要です。林業アカデミーは設立7年目を迎え、林業や木の魅力を伝える活動を続けています。が、担い手の確保は年々難しさを増しています。最大の要因は都市部への人口集中です。首都圏以外では人口減少が進み、東京一極集中が加速しています。

そんな中でも、毎年当アカデミーには東京や大阪からの入学者があります。木や林業に魅力を感じる方へ、一歩を踏み出すきっかけと、長く働き続けるための技術習得の場を提供することこそが、私たちの意義です。そのために、今後は都市部でのPRもさらに強化していきます。

現在、7期生の研修も佳境に入り、各事業体でのインターンシップに励んでいます。来年度の学生募集も継続しており、3月8日には試験も行われます。皆様のご応募を心よりお待ちしています。



## 日野高ニュース



### 日野高ショップin米子しんまち天満屋 2025.12.6 (土)

情報ビジネス系列3年次生が「総合実践」の授業で、今年最後の日野高ショップを米子しんまち天満屋で行いました。

開店前には、少し緊張と不安な気持ちがありましたが、合唱団によるオープニングイベントのおかげで、たくさんのお客様が集まり、野菜・加工品・花が好評で喜んで買い物をされる姿を見ることで自信を持って接客できました。

